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«Noi andiamo avanti tutta sulla 
Ciclovia del Garda, gli ambienta-
listi se ne faranno una ragione. 
Sono contrari? Chi se ne frega». 

Parole  e  musica  arrivano  
dall’assessore provinciale al tu-
rismo Roberto Failoni mentre 
la sindaca di Riva del Garda Cri-
stina Santi sta rispondendo alle 
domande di due cronisti, con a 
fianco il presidente dell’Apt Sil-
vio Rigatti e a mezzo metro il 
candidato della Lega Luigi Ma-
sato. Le proteste ambientaliste, 
con tanto di esposti presentati 
e altri annunciati, non scalfisco-
no la volontà della giunta pro-
vinciale di procedere spedita-
mente su un’opera da centinaia 
di milioni di euro. Il tema dove-
va  essere  toccato  all’interno  
della conferenza a più voci che 
ieri pomeriggio alla Spiaggia de-
gli Olivi ha concluso il program-
ma della «Settimana della mo-
bilità sostenibile», così recita-
va il  programma,  tanto da ri-
chiamare all’appuntamento al-
cuni esponenti del mondo am-
bientalista. Ma siccome in con-
ferenza non se n’è fatta parola, 
ai cronisti non è rimasto altro 
da fare che sottoporre l’argo-
mento alla sindaca (che da pro-
gramma ufficiale doveva essere 
la relatrice in merito agli aggior-
namenti sull’opera).  E in quei 
frangenti l’assessore provincia-
le ha detto la sua, probabilmen-
te ignaro del fatto che la prima 
cittadina stava rispondendo a 
due giornalisti.

Ciclovia avanti tutta è lo slo-
gan della giunta Fugatti ma an-
che quello dell’esecutivo riva-
no:  «La  Ciclovia  del  Garda  è  
un’opera  strategica  e  fonda-
mentale per lo sviluppo del no-
stro territorio - afferma la sinda-
ca Cristina Santi a conferenza 
conclusa - Certo, bisogna pre-
stare massima attenzione all’a-
spetto  ambientale,  personal-
mente non amo e non condivi-
do il tratto di Limone. Ma pensa-
re di spostare i cicloturisti coi 
battelli della Navigarda non è la 
soluzione, non esiste, è impro-
ponibile. Anche perché lo stes-
so cicloturista non accettereb-
be di dover scendere dalla sella 
della sua bici per montare su un 
battello e fare un tratto in bar-
ca». L’idea di coinvolgere i bat-
telli Navigarda è stata formula-
ta a più riprese dal Coordina-
mento interregionale per la tu-
tela del Garda, per evitare la rea-
lizzazione di alcuni tratti che, a 
giudizio ambientalista, rischia-
no  di  deturpare  l’ambiente  e  

non garantiscono la sufficiente 
sicurezza. 

Ciclovia  del  Garda  a  parte,  
dalla  conferenza  di  ieri  alla  
Spiaggia degli Olivi si è alzato 
un coro all’unisono sulla neces-
sità, soprattutto per un territo-
rio complesso e fragile come il 
Trentino e l’Alto Garda, di uno 
sviluppo sostenibile a 360 gra-
di, che passa quindi anche da 
una mobilità sostenibile e più 
green. «Nei prossimi 15-20 anni - 
ha  sottolineato  il  presidente  
dell’Apt Silvio Rigatti - dobbia-
mo arrivare ad una vacanza a 
impatto zero. E in quest’ottica 
ci stiamo muovendo già da un 
po’». Sostenibilità indispensabi-
le a 360 gradi come ha ribadito 
il  vicepresidente  di  Confindu-
stria del  Trentino Alessandro 
Santini, illustrando le proposte 
che gli industriali trentini han-
no portato  all’assemblea  pro-
vinciale di  lunedì  scorso pro-
prio a Riva e inserito nell’agen-
da politica dei sette candidati 
alla presidenza della Provincia. 
«La sostenibilità  ambientale è  
essenziale per il nostro territo-
rio - ha detto in conferenza l’as-
sessore  provinciale  Roberto  
Failoni - Ma non facciamo pren-
dere dall’ansia. La sostenibilità 
economica e sociale ha la stes-
sa importanza di quella ambien-
tale» ha aggiunto il responsabi-
le al turismo del governo Fugat-
ti. Un concetto, quest’ultimo, ri-
badito anche dalla sindaca San-
ti che ha ricordato come l’Alto 
Garda è turismo ma anche indu-
stria e ha ricordato come duran-
te la pandemia proprio il contri-
buto del comparto industriale è 
stato essenziale. 

Ultima giornata della «Settimana della mobilità 
sostenibile». E a margine della conferenza conclusiva 
il tema principale diventa la grande opera ciclabile

 
 
 
 

 

 

 

 
 

 

 

 
 

 
 

«La sostenibilità ambientale è importantissima ma non 
facciamoci prendere dall’ansia» ha affermato l’assessore 
provinciale al turismo. Che poi si è lasciato un po’ andare

IL CASO

«Avanti tutta sulla Ciclovia del Garda»
L’assessore Failoni alla Spiaggia degli Olivi:
«Ambientalisti contrari? Chi se ne frega»

A sinistra i relatori alla conferenza conclusiva della «Settimana della Mobilità», 
ieri alla Spiaggia degli Olivi: il secondo da sinistra è l’assessore provinciale al 
turismo Roberto Failoni; qui sopra l’assessore Luca Grazioli e la sindaca di Riva 
del Garda Cristina Santi, seduti tra il pubblico (servizio Fotoshop Professional)
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